

AZPEITIA

Ya han comenzado los trabajos de adecuación en la plaza del mercado

Le objetivo es convertirla en referente de la venta de producto local

:: ÁLEX SILVA

AZPEITIA. Esta misma semana han comenzado los trabajos de adecuación de la planta inferior de la plaza del mercado. La fase del proyecto en la que están trabajando ahora se centra en preparar el local para cumplir con toda la normativa de accesibilidad y contra los incendios, además de arreglar la parte exterior de los muros que protegen el edificio. Aunque los trabajos deberían haber comenzado en junio, el Ayuntamiento decidió junto a Altuna y Uria, empresa adjudicataria del proyecto, retrasar el comienzo hasta pasadas las fiestas patronales para no entorpecer el desarrollo de las mismas.

Estos trabajos son los últimos a realizar para finalizar todas las obras de renovación y remodelación de la plaza, ya que anteriormente se hicieron las obras las plantas superiores y el tejado. Los trabajos tendrán una duración de entre seis y ocho meses, tras lo cual el edificio quedaría totalmente renovado y cumpliendo toda la normativa vigente, como se compartió en las reuniones llevadas a cabo con vendedores, comerciantes y vecinos de la zona.

Estos trabajos son los causantes de que el mercado de los productores locales de los martes se haya trasladado a Frontoi Txiki.

La nueva plaza de abastos nace con la idea del Gobierno municipal



Las obras de la plaza de abastos finalizarán en 6-8 meses. :: UDALA

de convertirla en un referente del producto y productor local. Un espacio que ponga en valor el trabajo del sector primario y un punto de encuentro y trueque de los que quieran productos de primera.

Para conseguir todo eso, desde el Ayuntamiento están llevando a cabo un proceso participativo con los productores locales de la zona, tanto agricultores como ganaderos y otros agentes. La propia plaza contará con una carnicería y pescadería fija además de un puesto de venta de comestibles autóctonos.

Pero todo el proyecto no gira úni-

camente en torno al mercado de los martes. También se quiere que el espacio dé salida a otros actos o a su propia programación.

Mucho trabajo

Pero agosto no ha sido un mes perdido para los trabajos a desarrollar desde el consistorio. De hecho, los trabajadores de brigada y mantenimiento del consistorio han trabajado duro este verano para pintar y arreglar los jardines de varios barrios de la localidad. A destacar que durante las primeras semanas de este mes se ha cambiado la tecnología

eléctrica del barrio de Urrestilla por un moderno sistema LED.

Los cambios también se pueden apreciar en la fachada de la casa consistorial, donde ondea la bandera de España junto a otras cuatro banderas: la de Azpeitia, la ikurriña, la de Gipuzkoa y la de Europa. Según los responsables municipales han tomado esta decisión en contra de su voluntad y bajo la amenaza de la sentencia firme del Tribunal Superior de Justicia del País Vasco que menciona una ejemplarizante multa y la inhabilitación del alcalde Eneko Etxeberria en caso de desobediencia.



IZARRAITZKOAK GUSTURA ZUMAIAKO IGERIALDIAN

Larunbatean Itzurun hondartzan hasi eta Arbustaingo arranplaraino igeri egin behar zuten partaideek 3.000 metroko ibilbidea eginez Zumaiako I. Itzurun-Arranplata zeharkaldian. Bainazoritzarrez eta itsasoaren egoera arriskutsua medio proba aldatu behar izan zuten azken unean igerilarien segurtasuna bermatzeko. Egindako ibilaldi berria laburragoa bazen ere, ez errazagoa. Izarraitzkoak oroigarri eta dominarik lortu ez bazuten ere, gustura ibili ziren Urola ibalaren uretan eta antolakuntza zoriondu eta animatu nahi dute.

BUZÓN

Agradecimiento de Atzegi

JOSEAN IDOETA, PADRE Y PRESIDENTE DE ATZEGI

Como presidente de Atzegi, y sobre todo, como padre me gustaría reconocer y agradecer, la iniciativa y el valor que tuvo un grupo de padres y madres en el año 1960 para constituir la asociación que hoy día es Atzegi, con el objetivo de trabajar por la integración de las personas con discapacidad intelectual. Es indiscutible la gran labor y la ayuda de este tipo de asociaciones para las personas con discapacidades y sus familias. Por ello, quiero agradecer públicamente a todos los profesionales, en particular de Atzegi y Gureak, que con su buen hacer y haciendo de su profesión una forma de vida, han hecho y están haciendo posibles importantes avances y cambios sociales. Por supuesto, no puedo olvidarme de todos los voluntarios que desinteresadamente colaboran en el desarrollo de estos avances.

Me gustaría también usar estas líneas a mi disposición para agradecer y reconocer a la Diputación Foral de Gipuzkoa y otras entidades públicas y privadas que colaboran en la implantación y funcionamiento de programas que cubren las necesidades de las personas y sus familias. Es indiscutible la necesidad de la cooperación público-privada para ofrecer oportunidades en distintas áreas en el desarrollo personal de las personas con discapacidades.

Desde Atzegi estamos agradecidos a la sociedad guipuzcoana por ser tan tolerante y dispuesta a apoyar la integración de las personas, reconociéndolas como parte indispensable de la sociedad. Tampoco queremos olvidarnos de otro elemento fundamental, los medios de comunicación, que nos ayudan a difundir estos mensajes y a conseguir nuestros objetivos. Entre otros, conseguir construir una sociedad en la que la diversidad sea normal.

Quisiéramos animar a todos a seguir en esta línea, sabiendo que es responsabilidad de todos el tomar las medidas oportunas para cubrir las necesidades de las personas en el camino de la integración.

LABUR

Dinastia Etxabe Txapelketako finala

Gaur, 22:00etan, Zumaiko Aitzuri pilotalekuaren Jon Alberdi-Mikel Ibarzola, Riol eta Julen Aizpururen aurka.